

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 15 MAI 1911

Ordre du Jour.

RAPPORTS.

1. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Demandant un crédit de \$13,000 pour l'expropriation des rues Ste-Anne et du Collège, dans le quartier Bordeaux. (24 avril).
2. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger les contrats pour machines, etc. (8 mai).
3. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à la compagnie "Canadian Northern Quebec Railway Co." de fermer les rues Robillard et Stadacona. (24 avril).
4. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour établir la ligne homologuée de l'avenue Monkland. (1 mai).
5. BUREAU DES COMMISSAIRES. — Recommandant la construction de trottoirs permanents. (8 mai).
6. BUREAU DES COMMISSAIRES.—"Re" certains travaux dans les quartiers nouvellement annexés. (8 mai).
7. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Recommandant l'achat de deux automobiles. (8 mai).
8. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour acheter un certain terrain dans le quartier Emard. (8 mai).
9. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour établir un poste de cochers sur la rue Burnside. (8 mai).
10. BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour acheter certains terrains contigus au parc Mont-Royal. (8 mai).

MOTIONS.

11. WARD.—Pour amender le règlement No 418 "re" édifices sur la rue Bishop. (10 avril).
12. WARD.—Pour abroger vote "re" édifice du Forum. (10 avril).
13. LAMOUREUX.—Pour amender le règlement No 296 "re" marchés. (10 avril).
14. BOYD.—Pour amender le règlement No. 430 "re" édifices sur la rue Prince-Arthur. (10 avril).
15. MORIN.—Au sujet des négociations avec la Compagnie des Tramways. (10 avril).
16. BASTIEN.—Pour amender le règlement No 328 "re" fermeture des magasins de bonne heure. (24 avril).
17. L. A. LAPOINTE.—Pour l'adoption d'un règlement "re" automobiles. (24 avril).
18. L. A. LAPOINTE.—Pour l'adoption d'un règlement conférant certains pouvoirs aux officiers du département des Incendies. (24 avril).
19. BRODEUR.—Re construction d'un tramway élevé sur la rue Craig. (24 avril).
20. LETOURNEAU.—Pour amender le règlement No 358 "re" édifices dans le quartier St-Henri. (1 mai).
21. PRUD'HOMME.—Pour amender le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (1 mai).
22. LARIVIERE.—Pour mettre de côté \$500 pour dépenses imprévues. (8 mai).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, MAY 15th, 1911.

Order of the Day

REPORTS.

1. BOARD OF COMMISSIONERS.—For an appropriation of \$13,000 to expropriate St. Ann and College streets in Bordeaux ward. (24th April).
2. BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contracts for machinery, &c. (8th May).
3. BOARD of COMMISSIONERS.—To allow the Canadian Northern Quebec Railway Co. to close Robillard and Stadacona Streets. (24th April).
4. BOARD of COMMISSIONERS.—To establish homologated line on Monkland Avenue. (1st May).
5. BOARD OF COMMISSIONERS.—Recommending the construction of permanent sidewalks. (8th May.)
6. BOARD OF COMMISSIONERS.—"Re" certain works in newly annexed wards. (8th May).
7. BOARD OF COMMISSIONERS.—Recommending the purchase of two automobiles. (8th May).
8. Board of Commissioners to purchase a certain piece of land in Emard Ward. (8th May).
9. BOARD OF COMMISSIONERS.—To establish a cabstand on Burnside St. (8th May).
10. BOARD OF COMMISSIONERS.—To purchase certain property adjoining Mount-Royal Park (8th May).

MOTIONS.

11. WARD.—To amend by-law No 418 "re" buildings on Bishop street. (10th April).
12. WARD.—To repeal vote "re" Forum building. (10th April).
13. LAMOUREUX.—To amend by-law No. 296 "re" markets. (10th April).
14. BOYD.—To amend by-law No. 430 "re" buildings on Prince Arthur street. (10th April).
15. MORIN.—Anent negotiations with Tramways Co. (10th April).
16. BASTIEN.—To amend by-law No. 328 "re" early closing of stores. (24th April).
17. L. A. LAPOINTE.—For a by-law "re" automobiles. (24th April).
18. L. A. LAPOINTE.—For a by-law to confer certain powers upon the officers of the Fire Department. (24th April).
19. BRODEUR.—Re construction of an elevated tramway on Craig street. (24th April).
20. LETOURNEAU.—To amend by-law No. 358 "re" buildings in St. Henri Ward. (1st May).
21. PRUD'HOMME.—To amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal Ward. (1st May).
22. LARIVIERE.—To set \$500 aside for unforeseen expenditure. (8th May).